
Fontanelli : «Nuove piste all 'aeroporto , soldi pubblici decisivi»

«La nuova pista era già
programmata nel piano
d'investimento della Sat
quando era a maggioranza
pubblica ed i soci pubblici
lasciavano nella società una
quota significativa di utili
proprio al fine favorire lo
sviluppo del Gal i lei». Lo scrive il
deputato Paolo Fontanelli (nella
foto) nel suo blog. E poi: «Anche
nel caso d i via Cariola è bene

ricordare che il finanziamento
statale non è arrivato grazie
all'iniziativa di Enac, maè il
risultato di un emendamento
parlamentare , del sottoscritto e
di altri , accettato allora dal
governo Letta». A Punto Radio,
Fontanelli e il deputato Maria
Chiara Carrozza si sono detti
«dispiaciuti» per non essere
stati invitati all'inaugurazione
delle piste.
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